
COMPTE RENDU DE L'AG N°8 
LA TOUR D'AUZAY

samedi 28 septembre  2019 à 10h 

Présents :  Marianne Billot, Claude Crestani, Alban Gohaud,  Angèle Gohaud, François Lerique, Anne 
Marie Rousseau, Corinne Meynial,  Emilien Malaussena, Nicolas Legrand.
16 Pouvoirs reçus : Catherine Aubel,  Hélène Boscolo, Christine Cholot, Maryvonne Estager, Annick 
Fauvel , Maryse Martin, Isabelle Ménard, Mireille Fournier Souchard, Michel Fournier , Odile Groff le 
Bellec, Philippe et Brigitte Hery, Annie Hubert Muller, Geneviève Peuvrier, Sylvie Schmitt, Marie Claude 
Ulivi, Joelle Weill.

1/RAPPORT D'ACTIVITE 
Nous rapportons l'activité de juillet 2018 à juin 2019 : 
En chiffres     :
Activité chambre et table d'hôte :  104 nuitées,: activité en très légère basse (110 lan passé) 
Activité accueil de stages : 263 jours/stagiaire répartis sur  39 jours de stage avec 6,4 personnes par 
stage en moyenne. Progression des journées de stagiaires par rapport à l'an dernier : globalement  + 
16 %.
71% de l'activité assurée par stages yoga, qi gong méditation
Les stage yoga, qi gong, méditation assurent toujours la majorité de notre activité d'accueil de stages :188
jour sur 263.    (l'an passé : 179 jours sur 227 soit 80 % de l'activité). En plus de nos « habitué(e)s », 
Dominique R et Christian P pour le qi gong, Brigitte H pour le yoga, nous avons eu le plaisir d'accueillir  
cette année une nouvelles enseignante partenaire ; Sylvie Schmitt pour le stage yoga et marche de mai, 
un beau moment très apprécié..tant et si bien que  Sylvie acccepte de le reconduire l'an prochain.. 
Les autres stages ne réunissent que: 2 à 5 pers par stage
Cependant nous pouvons les mener utilement même avec un petit effectif :  les stages sont prêts,  
toujours très appréciés, et animés par des formateurs locaux. Nous les assurons donc dès 3 
partidecipants pour les stages autonomie de la maison, jardin, cuisine,  dès 2 participants pour les stages 
dessin et paysage.
Certains stages n'arrivent pas à décoler : le beau projet que nous avions élaboré avec Isabelle Moran : 
« écrire et croquer « (atelier d'écritures et dessin) n'a pas trouvé son public et est finalement abandonné, 
« Autobiographie environnementale » n'a pas réussi non plus à faire le plein et annulé en dernière 
minute.. »Croque sauvage » (dessiner et cuisiner de splantes sauvages) n'a pas réussi non plus et sera 
abandonné.
A noter une nouveauté cette année : l'entrée dans le réseau de wonderbox, ou nous proposons une 
nuitée avec diner et petit déjeuner pour deux sous le coffret « escapade gourmande en amoureaux ». 11 
séjours entre mai et septembre... l'aspect très ponctuel de ces séjours, le fait que les clients n'adhèrent 
pas à l'association,  donne une teneur plus superficielle à ces rencontres qui nous déçoit un peu. Jusqu'à 
présent les personnes venues n'ont pas manifesté beaucoup d'intérêt pour nos autres activités... 

2/BILAN DE NOTRE COMMUNICATION

Rappel de nos choix en matière de communication      :
Nous bâtissons une politique de communication en tentant de la rendre le plus éthique possible : 

– Se présenter en direct via les salons : Cette année 3 salons : Zen et Bio à Nantes, Respire la vie 
à Poitiers, Eco Bio à Nueil les Aubiers.



– Avoir une communication internet la plus sobre possible : pas de réseaux sociaux (gaspilleurs 
d'énergies), une news letter à chaque saison :

– être présents via notre site internet .C'est évidemement la base incontournable.
– Adhérer à des réseaux dont nous partageons les valeurs : Accueil Paysan, réseau Oasis des 

Colibris et validant nos choix tel la Clef Verte.
Bilan : Il nous semble que ces méthodes conviennent et donnent des résultas au vu de notre 
accroissement régulier d'activité. Nous recevons des personnes nous ayant repérés par accueil paysan, 
d'autres par  oasis en tous lieux, d'autres dans les salons... Les 4 news letter par an sont  apppréciées car
nous avons des réponses et aussi car la fréquentation du site internet s'accroit à ces moments là. 
Par ailleurs nous avons accueilli cette année 3 concerts, qui sont de bons moments d'ouverture pour nous
faire connaître.

3/LES COMPTES

Le compte de résultat fait apparaître un  CA de 32 455€  en croissance de  7 % par rapport à l'an passé, 
avec un bénéfice s'élevant à 3 590€ cette année. 

4/ VOTES
APPROBATION à l' unanimité - du rapport d’activité et - du rapport financier.

5/ ELECTION CONSEIL DADMINISTRATION
Marianne Billot, Claude Crestani, Alban Gohaud,  Angèle Gohaud, François Lerique,  Guillaume Miot, 
Anne Marie Rousseau. 
Guillaume Miot n'a pas renouvelé son souhait de faire partie du CA. Emilien Malausena se présente et est
admis par les membres du CA.
Le nouveau conseil d'administration élu à l'unanimité est composé de :
Marianne Billot, Claude Crestani, Alban Gohaud,  Angèle Gohaud, François Lerique,  Anne Marie 



Rousseau et Emilien Malausena.

6/ BILANS ET PERSPECTIVES 
Pour résumer, nous constatons un poursuite de la hausse de l'activité
Des séjours donnant lieu à des rencontres et des échanges très riches,  et toujours d'excellents retours… 
Des Stages qi gong , méditation, yoga et marche régulièrement bien remplis. 
Des stages jardin, cuisine, croquis de paysage bénéficiant de petits groupes réguliers que nous sommes 
contents de pouvoir assurer.

Accueil de spectacles...De bons moments permettant d'ouvrir notre lieu aux personnes des environs et 
d'enrichir le séjour de stagiaires.

Les  perspectives
Bien sûr nous reconduisons notre « base » stages yoga, qi gong méditation désormais installés dans un 
rythme régulier. Nous allons ouvrir deux nouveau stages de cet ordre : 2 jours « qi gong et communicatio 
bienveillante avec Marjolaine Frerebeau et Claire Héry, et 3 jours « qi gong  méditation et 
accompagnement dans la nature « avec Emmanuelle Salez.
Terre et Humanisme ne va plus gérer de stage en dehors de sa base et nous n'aurons donc plus 
« cheminons vers l'autonomie » ni « produits ménagers et cosmétiques a faire soi même ». Nous 
envisageons de les remplacer en partenariat ave c »on loge à pied »

les questions
Toujours un travail de bénévole bien lourd : La compta, les salons, 
La gestion générale du lieu : ménage, chauffage, entretien, est aussi très lourde... 
Nous allons voir avec Nicolas legrand comment il pourrait nous dépanner sur la compta et être rémunéré 
en chèque emploi association.

Il est à noter que l'emploi aidé de Corinne Meynial est arrivé à échéance fin juin,. La prochaine réunion du
Conseil d'administration aura à trouver une solution. Nous évoquons l'idée de recruter un nouvel emploi 
aidé, et d'ici là rémunérer les travail en chèque emploi association. L'assemble générale suggère aussi de
proposer une prime de départ pour Corinne, qui sera à fixer et étudier au prochain CA.

FIN DE L'AG AUTOUR DU VERRE DE L'AMITIE



  Quelques images de l'année 2018 à 2019

Concert « Lil Henry » en octobre 2018 au festival éclat de 
voix

Yoga avec Sylvie Schmitt mai 2019

Qi gong d'été avec Dominique Robin en aout : pratique à la 
passerelle d'Auzay Qi gong d'hiver avec Dominique Robin, pratique salle Vanupieds

Stage cuisine végétale avec le chef végan : Jan Vinck

Ci dessous : productions du stage croquis d'après nature Stage JCA  Jardin Cuisine Autonomie juin


